



EDITO

Ce premier trimestre 2023 est à nouveau un trimestre très riche pour le FFM La Romaine aussi bien du point de vue sportif avec une excellente saison de futsal que du point de vue de la vie du club avec une pluie de distinctions et de récompenses qui viennent une nouvelle fois couronner le travail des bénévoles :

- Nouvelle **finale des Trophées Philippe Seguin** dans la catégorie «Éducation et Citoyenneté» ;
- **Label de bronze FFF** pour l'école de foot féminine ;
- **Récompenses du Programme Éducatif Fédéral** remises au Stade Bonal ;
- **Prix Initiatives Associations de la Banque Populaire.**

Ces prix que le format de cette lettre empêche malheureusement de développer plus en avant sont cependant loin d'être anecdotiques : ils traduisent la qualité des activités et formations que nous proposons. Mais le FFM reste un colosse aux pieds d'argile car il n'existe que grâce au bénévolat. Alors, pour pérenniser et continuer à développer votre club, soutenez nos actions et **engagez-vous à nos côtés !**

LABEL JEUNES FFF

En présence de M. Vilbois, Préfet de la Haute-Saône, de Mme la maire de Frétingney, des vice-présidentes du Conseil Départemental et de la Ligue BFC, du président du District, de Michel Vautrot et de Valérie Todeschini représentant l'arbitrage, le club s'est vu remettre ce 5 avril le label École de Football Féminin niveau bronze pour 3 ans. Nous sommes très fiers de ce label qui met en valeur l'accueil et la formation des jeunes joueuses au sein de notre club et qui valorise nos premiers pas pour le développement et la structuration de notre pôle féminin.



LE SAVIEZ-VOUS ?

Quel joueur français a la plus courte carrière internationale ?

Réponse : Franck Jurétti qui a joué 5 secondes lors d'un France-Chypre en 2005.

FUTSAL

La saison 2023 de futsal est un grand cru pour La Romaine. En effet, ce sont d'abord les U18 du groupement «Sud Haute-Saône» qui se sont distingués en s'imposant en finale départementale. Nous ne pouvons que saluer Yohann Oudot, formé au FFM et sacré meilleur gardien de la compétition. Côté futsal féminin, les U13F ont atteint la finale départementale. Mais que dire des U15F ? Championnes 2023 du district, ces filles sont également vice-championnes régionales derrière le FCSM (excusez du peu !). Sans aucune défaite, elles ont su porter très haut les valeurs du club. Bravo à toutes et à tous !



RETOUR SUR...



Invités par la ligue Bourgogne Franche-Comté de football et le Crédit Agricole, 30 enfants du club (U11, U13G, U13F et U15F) ont été

invités le 25 février au stade Bonal. Au programme jeux *e-sport*, remise de récompenses pour l'engagement du club au niveau du Programme Éducatif Fédéral, goûter, match de Ligue 1 Sochaux-Annecy et enfin repas et séance d'autographes !

LE COIN DES SPONSORS



Directeur de Carrefour Contact à Bucey-lès-Gy, M. Ménager souligne l'importance du collectif ainsi que l'investissement du club auprès des jeunes et du football féminin. Il précise : « Les valeurs du club sont également les nôtres et nos objectifs sont les mêmes : développer et investir dans le tissu local pour le dynamiser. »